
ПРОТОКОЛ 
заседания Общественного совета при администрации Петропавловск

Камчатского городского округа 

20 июня 2024 г. №2 

Председательствовала: председатель Общественного совета при 
администрации Петропавловск-Камчатского городского округа Карелина Е.И. 

Присутствовали: 5 человек (список прилагается), кворум имеется. 

1. Содержание и благоустройство парка по улице Индустриальная.

По первому вопросу повестки:

СЛУШАЛИ: Александрову Н.В.

ВЫСТУIШЛИ: Карелина Е.И., Лавриненко М.Л., Царева А.В.

РЕ�: Информацию принять к сведению, единогласно.

Голосовали: «за» - 5, «против» - О, «воздержался» - О. 

2. Благоустройство сквера рядом с Камчатским государственным
бюджетным учреждением «Камчатская краевая научная библиотека имени 
С.П. Крашенинникова». 

По второму вопросу повестки: 
СЛУШАЛИ: Александрову Н.В. 
ВЫСТУТШЛИ: Карелина Е.И. 
РЕШИЛИ: Информацию принять к сведению, единогласно. 

Голосовали: «за» - 5, «против» - О, «воздержался» - О. 

3. Благоустройство сквера Поэтов по улице Ленинская.

По третьему вопросу повестки:
СЛУШАЛИ: Александрову Н.В.
ВЫСТУТШЛИ: Карелина Е.И., Лавриненко М.Л.
РЕШИЛИ: Информацию принять к сведению, единогласно.

Голосовали: «за» - 5, «против» - О, «воздержался» - О. 

4. Благоустройство сквера Поэтов по улице Ленинская.

По четвертому вопросу повестки:
СЛУШАЛИ: Александрову Н.В.
ВЫСТУПИЛИ: Карелина Е.И., Лавриненко М.Л., Царева А.В.,
Ветчинкин В.В.
РЕШИЛИ: Информацию принять к сведению, единогласно.

Голосовали: «за» - 5, «против» - О, «воздержался» - О. 



5. Осуществление технического обследования зданий, расположенных в
границах земельного участка с кадастровым номером 41:01:0010121:1323 и 
находящихся в муниципальной собственности (район сопки Никольская) и по 
результатам технического обследования провести реконструкцию этих зданий 
или снос. 

По четвертому вопросу повестки: 

СЛУШАЛИ: Ветчинкина В.В. 
ВЫСТУIШЛИ: Карелина Е.И., Лавриненко М.Л., Царева А.В. 
РЕlUИЛИ: Информацию принять к сведению, единогласно. 

Голосовали: «за» - 5, «против» - О, «воздержался» - О. 

6. Включить в повестку следующего заседания Общественного совета при
администрации Петропавловск-Камчатского городского округа следующий 
вопрос: 

- о содержании и благоустройстве парка по улице Индустриальная
(восстановление бетонных дорожек, асфальтированных тропинок). 

Председатель 
Общественного совета 

Секретарь 
Общественного совета 

Е.И. Карелина 

А.А.Шкут



Список присутствовавших 
на заседании Общественного совета при администрации Петропавловск

Камчатского городского округа 

Карелина Е.И. 

Царева А.В. 

Борисенко М.Ю. 

Лавриненко М.Л. 

Каминская И.Ю. 

ПРИГЛАШЕiffiЪIЕ: 

Александрова Н.В. 

Радина О.В. 

Ветчинкин В.В. 

- Председатель Общественного совета при
администрации ПКГО;

- Учредитель краевого регионального 
общественного движения «Безопасная среда»; 

- Член Камчатской региональной общественной

организации «Содружество»;

- Соучредитель, заместитель генерального

директора по производству ООО «Феникс»;

соучредитель туристической компании ООО

«Снег»;

- Заслуженный работник культуры Российской
Федерации, инициатор и участник 
благотворительных акций «За здоровый образ 
жизни детей и подростков!», «Нет 
наркотикам!». 

- Заместитель Главы администрации ПКГО;

- Начальник отдела выдачи разрешительных
документов Управления архитектуры и
градостроительства администрации ПКГО;

- Начальник МКУ «Управление капитального
строительства и ремонта».


